
 

 

VERBALE RIUNIONE COMITATO REGIONALE DEL 10/06/2022 
 

Il giorno 10/06/2022, alle ore 20,45, su piattaforma zoom, si riunisce il Comitato Regionale 
Campania.  

Sono presenti: 

Il Presidente Angela Abrunzo 

Il Vice Presidente Simone Vitiello 

Il Consigliere Sara Coppola  

Il Consigliere Luca Lanzara  

Il Consigliere Marco Paino 

Il Collaboratore gestionale Mario Fontana 

 

Verificata la regolarità dell’assemblea, il Presidente apre la discussione. 

 Il Comitato approva all’unanimità la richiesta dell’evento sportivo “30EGGS”, inoltrata da Aurora 

Triathlon e previsto per i giorni 22 e 23 ottobre 2022 in località Santa Maria di Castellabate (SA), 

per lo svolgimento di tre gare: Aquathlon sprint (22/10/2022, ore 15,00), Triathlon Cross Sprint 

(23/10/2022, ore 10,30) e Triathlon sprint (23/10/2022, ore 14,00). Dopo ampia discussione e 

sulla considerazione che un secondo rank sulla distanza sprint in Regione risulta importante per 

gli atleti, il Comitato, con decisione unanime, concede altresì, la qualificazione di rank alla gara 

di Triathlon sprint del 23/10/2022, alle ore 14,00. 

 Relativamente alla questione relativa alle boe in dotazione al Comitato e risultate  forate e, di 

conseguenza, non utilizzate per la gara di Ischia dello scorso maggio 2022, il Comitato discute 

sulla opportunità di procedere alla riparazione delle stesse. Il Consigliere Marco Paino fa presente 

che ha contattato un addetto ai lavori, il quale ha espresso non poche remore sulla possibilità di 

effettuare la riparazione della foratura, dipendendo, la stessa, dalla posizione in cui si trova il 

foro e dal tipo di foratura. A questo punto, l’Assemblea, sulla scorta delle considerazioni 

espresse, decide di sostituire le boe con l’acquisto di altre di dimensioni più piccole e di tentare 

comunque la riparazione di quelle esistenti. Il Presidente Abrunzo invita i Consiglieri a richiedere 

i preventivi di spesa per l’acquisto delle boe. Il preventivo più conveniente, sulla scorta del 



rapporto qualità/prezzo, sarà preferito per l’acquisto. Nel frattempo, si attende il responso sulla 

riparazione delle boe esistenti. 

 Come già anticipato via mail attraverso la trasmissione della denuncia di furto, il Presidente porta 

all’attenzione dei presenti la sottrazione dolosa delle due biciclette in custodia presso il Tecnico 

Sandro Iovanella ed utilizzate da quest’ultimo per il progetto Scuola Attiva. Il Presidente 

comunica altresì la disponibilità del tecnico di voler rifondere al Comitato il valore delle bici 

rubate. L’Assemblea, unanime, considerando il grande l’impegno del tecnico Iovanella ed il 

considerevole apporto della sua attività al settore giovanile in Regione, all’uso della massima 

diligenza nel custodire le bici e l’assoluta mancanza di alcuna colpa derivante dal furto delle 

stesse nonché, infine, considerando la esiguità del valore economico delle biciclette in questione, 

che non consentirebbe certamente di acquistarne di nuove, ritiene di non doversi disporre alcun 

indennizzo a carico del tecnico Sandro Iovanella.  Quest’ultimo potrà, se e quando ne avrà la 

possibilità, procurare una o due bici di piccolo telaio, da farne donazione al Comitato.  

 Il Vice Presidente Simone Vitiello comunica ai presenti che l’evento programmato dalla asd Terra 

Dello Sport e previsto per il prossimo mese di agosto a Torre del Greco, avrà ad oggetto lo 

svolgimento di una gara giovanile nonché, un aquathlon riservato agli atleti age group. L’evento 

in parola, precisa, è subordinato al rilascio delle autorizzazioni comunali.  

 Il Presidente esterna all’Assemblea le preoccupazioni espresse dal Consigliere Paino 

relativamente agli eventi sportivi in Campania con più gare da disputarsi ad una distanza inferiore 

alle 24 ore, sulla circostanza che molti atleti saranno indotti ad iscriversi e disputare le diverse 

gare per vedersi attribuito un punteggio maggiore nell’ambito della classifica regionale, 

sottoponendosi ad uno stress fisico importante. Dopo ampia discussione e pur condividendo 

pienamente la preoccupazione espressa, l’Assemblea non ritiene allo stato attuale di poter 

apportare alcuna modifica al Regolamento del Circuito Regionale in quanto, regolarmente 

approvato e pubblicato. Per gli eventi successivi all’ormai prossimo Tri Week di Villammare, ad 

ogni buon conto, ed al fine di scoraggiare questo modus operandi, il Comitato chiederà agli stessi 

organizzatori di invitare gli atleti a valutare e ponderare maggiormente l’iscrizione plurima, in 

base al proprio livello di allenamento, all’età, alle condizioni climatiche, ecc., facendo 

affidamento sul buon senso di tutti gli atleti. Per la prossima stagione, se ne terrà conto 

allorquando verranno stilati i diversi regolamenti. 

 Il Presidente Abrunzo, a questo punto, propone ai Consiglieri di sdoppiare in un certo senso la 

comunicazione, al fine di garantirne una maggiore incisività e di rispettare il target proprio di 

ciascun canale di comunicazione. In particolare, precisa che, avendo le pagine social la loro 

caratteristica di immediatezza della notizia, propone di pubblicare su Facebook e Instagram gli 

avvenimenti in tempo reale, breaking news, con la formula flash loro propria (foto o video e breve 

trafiletto), lasciando al canale del sito web gli articoli più approfonditi e completi che, per la 

stesura e pubblicazione, richiedono tempi necessariamente più lunghi, sulla falsariga di quanto 



si sta già facendo. I Consiglieri concordano e propongono altresì, di individuare un hashtag sui 

social network come aggregatore.  

  L’Assemblea, quindi, si concentra sulla individuazione delle rappresentative regionali per il 

Trofeo Coni e la Coppa delle Regioni, evidenziando le enormi difficoltà, mai registrate fino ad ora, 

per le convocazioni. Il Presidente procederà con le consultazioni di rito prima di inviare le 

convocazioni. L’organizzazione della trasferta e del soggiorno a Lovadina, così come l’indicazione 

degli accompagnatori degli atleti vengono, quindi, rinviate all’esito delle consultazioni. La 

discussione si focalizza sul problema del settore giovanile in Campania, sui numeri attuali, non 

molo confortanti, sulle difficoltà presenti per il reclutamento e la permanenza dei giovani, sulla 

assenza totale del RGT che, in questo momento storico sarebbe stato importante. Ad ogni buon 

conto, il Comitato è concorde nel ritenere che occorre pianificare una serie di interventi mirati e 

specifici per il settore giovanile, a partire dal prossimo settembre del c.a.. 

Alle 22:45 non essendoci altro da discutere la riunione si scioglie. 

 

Il Segretario         

Il Presidente 

     Angela Abrunzo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


